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Ganztagsbetreuung Mittelschule und Erweiterung der Turnhallenkapazität 
 
 
Sachverhalt: 
 
Erste Überlegungen für eine Erweiterung der Jo-Mihaly-Mittelschule mit einer Ganztagesein-
richtung wurden bereits vor 10 Jahren angestellt. Hierbei wurde von einem Anbau an die 
Käthe-Winkelmann-Halle ausgegangen, da die Westfassade immer noch den Zustand eines 
Provisoriums hat und eine langfristige Wetterfestigkeit nicht gewährleistet ist. Dabei wurde in 
Varianten einmal eine Erweiterung der Sporthalle um einen vierten Hallenabschnitt und ein-
mal Räumlichkeiten für die Volkshochschule in die Überlegungen mit einbezogen. 
 
Zwischenzeitlich wurde eine weitgehende Ertüchtigung und Sanierung des Bestandsge-
bäudes in mehreren Abschnitten durchgeführt und als Provisorium für die Mittagsversorgung 
der Ganztagsschüler Container aufgestellt.  
 
Im Kontakt mit der Schulleiterin Fr. Hager während der Sanierung der Jo-Mihaly-Mittelschule 
wurde vom Architekturbüro B4 noch eine weitere Konzeption für die Ganztagseinrichtung 
entwickelt. 
 
In den Haushaltsberatungen 2016 hat der Gemeinderat zur Errichtung einer Mensa die 
Bereitstellung von Haushaltsmitteln für Planungskosten in 2018 und Baukosten in 2019 
eingeplant. Insofern ist es empfehlenswert, die Grundlagen für die zu beauftragende Planung 
zeitnah zu klären. 
 
Damit im Zusammenhang steht auch die Frage nach einer Erweiterung der Turnhallenkapa-
zität in Neufahrn. Schon zu Zeiten der Sanierung der Mehrzweckhalle wurde eine Er-
weiterung der Käthe-Winkelmann-Halle zur Vierfachturnhalle überlegt. Anlässlich der 
Sanierung und Aufstockung der Grundschule am Jahnweg wurde festgestellt, dass insbe-
sondere der Bedarf nach Sporthallenkapazitäten bei den beiden Grundschulen durch die 
bestehende Jahnturnhalle nicht gedeckt ist. Infolge dessen werden sehr zeitaufwändig die 
Grundschüler mit dem Bus zur Mehrzweckhalle gefahren, um dort Turnunterricht zu erhalten. 
Das Architekturbüro B4 entwickelte deshalb eine Planung, wie eine weitere Turnhalle samt 
Umkleidetrakt auf dem Schulgelände untergebracht werden kann. Eine Nutzung der neuen 
Turnhalle außerhalb der Unterrichtszeiten durch die Sportvereine sollte wie bei der be-
stehenden Jahnturnhalle ebenfalls möglich sein. 



 
Hr. Wagner vom Architekturbüro B4 wird in der Sitzung die verschiedenen vorliegenden 
Planungen zu beiden Themen vorstellen und erläutern. Eine Zusammenstellung der vor-
handenen Unterlagen wird gegenwärtig vorbereitet und bis zur Sitzung in die Fächer der 
Gemeinderäte verteilt. Die Grundsatzentscheidungen zu den beiden Projekten sind für eine 
der folgenden Sitzungen des Gemeinderats geplant. 
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